

Lever matinal après une nuit sans évènement notable. Suivant une routine bien installée, démontage du cap, petit déjeuner, vaisselle, chargement de la voiture et en route pour la rivière Hoanib.

Plusieurs groupes de girafes se sont donnés le mot et nous regardent passer du bord de la route ensuite plus rien pendant 1,5h à 2 heures puis nous voyons quelques springboks et un zèbre.

Nous quittons la route pour nous engager sur les pistes qui parcourent la rivière Hoanib et la nous rencontrons des éléphants dont un très très jeune, des springboks, des girafes et même un chat sauvage.

Bien sûr, au milieu de tout cela, nous nous arrêtons pour déjeuner, la salle manger est plutôt sympa!

Nous arrivons enfin ça notre site de campement ni eau courante ni électricité mais on s'en moque!

Voici l'allée qui mène à l'hôtel:



La vue de ma « chambre »:



Nous allons passer 2 nuits ici, je sent que l'on 'aura pas de problèmes de voisinage!!!